

第3回クラブ協議会(11/18) 先週号の続き

4. 自由討論

大日方：ロータリークラブは昔、寄付が中心だった。それが今はコミュニティーサービス（地域社会奉仕）と国際奉仕が中心だということになっている。もう1つはクラブの活動だけではなくて個人の活動も大切だという考え方がある。職業奉仕と社会奉仕の関わりが言われるようになってきている。これからは具体的に地域奉仕活動の中に、それぞれの職業体験や専門性を活かした活動を取り入れていくことを検討していくことになっている。

吉田：ロータリーの奉仕の原点は感動にあると思っている。感動があって奉仕をすることが大切だと思う。その感動に基づいた奉仕を育てることが大切で、お金だけの寄付には感動が生まれないように思う。実際に顔を見て笑顔をみたりすることに感動があると思う。当クラブの活動はそこに焦点があたっていると思うので、そこを深めていくと良いと思う。自分の為にではなく、自分も含め喜びを感じることが大切だと思います。

橋本：職業奉仕は理念であり、それを活動に起こすことが社会奉仕だと思っております。奉仕活動によって会員の皆様と感動をシェアすることが大切だと考えております。

藤本：まだ3回目で初めてクラブ協議会にも参加させていただきました。風の子会の活動についても初めて知りましたので、参加させていただき良かったと思います。奉仕についてまだ自分の考えというものが明確ではありませんが、今後は赤坂RCの活動も含め色々知りたいと思う。

奥野：奉仕というと単純にお金を寄付することを考えがちですが、それはそれでお互いにとて嬉しいのかもしれません。そのお金がどのように使われるのか、使われ方によって良い流れになれば良いのかなと思います。モノ作りをしておりまますので、世の中が良くなるようなモノを提供することを常に考えております。寄付についても、そのようなことを考えました。

土屋：入った当初は盲導犬のアイメイト協会へ寄付する活動がありました。協会へ実際に盲導犬と接したりしました。そういうことも良いのかなと思いましたし、会長は中長期的な活動をしたいとおっしゃっておりましたので、検討するのに良い機会なのかと思います。

岩上会長：土屋先生がおっしゃっている通り中長期的な活動をやっていければと考えております。地区の補助金が使えますので、次年度の補助金申請に間に合うように何か考えていればと思います。

清水：最近感じるのは、継続的な奉仕が良いのか、単発的なことが良いのかとなると、継続性をもった活動が重要だと思っております。アイメイトは実際に盲導犬が例会に来て交流があったのが印象に残っています。個人の奉仕活動として、昔遊びを小学校へ教えに行ったりしています。子ども達に「去年来た先生だ」と覚えていてくれたりすると嬉しくなります。吉田さんの話ではありませんが、感動は大事だと思います。

田村：皆様の意見を聞いて次年度の奉仕活動に繋げていければと思います。感動や喜びを大事に、継続的なプロジェクトができればと思います。次年度まだ準備ができておりませんので、皆様のご協力よろしくお願ひ申し上げます。

5. 島本委員長総括

村山さんからの奉仕の歴史、大日方さんからは奉仕活動と国際奉仕の関わり、吉田さんからは感動が大事だということで、私も風の子会の活動に参加した後のビールが美味しく良かったなという感動があります。奉仕と感動についても考えていきたいと思いますし、清水さんからは継続性が大事だということ、たくさんのアイデア、示唆をいただいたので、下期以降の活動に役立てていきたいと思います。どうもありがとうございました。

6. 閉会の挨拶（小林副会長）

今日は長い間ありがとうございました。引き続き、奉仕活動について島本委員長のもとまとまっていければと思います。よろしくお願ひします。ありがとうございました。（完）



12月02日 16件 32,000円

累計 653,500円

多額の寄付を有難うございました。（敬称略）

岩上義明/ジェシカ・バーロウ様、本日の卓話よろしくお願ひいたします。昨日のゴルフコンペお世話になりました。 **小林博茂**/昨日のゴルフ界は雨天予報もハズレ、陽も差す中でプレー出来ました。日頃の行いが良かった訳です。 **河邊幸夫**/昨日のゴルフ同好会、皆様ありがとうございました。まさかびっくりの優勝させていただきました。 **土屋東一**/中村さんニコニコ当番ご苦労様です。 **吉田用親**/お誕生日ありがとうございます。昨日のゴルフコンペ楽しく過ごさせていただきました。 **田村昭二**/昨日のゴルフ会お疲れ様でした。長谷川さん見事な幹事役でした。 **穂苅裕久**/ジェシカ・バーロウさんのお話し楽しみにしておりました。中村さんニコニコご苦労さまです。 **石井謙次**/長谷川さん昨日はゴルフ会大変お世話になりました。河邊さん優勝おめでとうございます。 **佐藤仁**/ジェシカさん楽しみにしていました。中村さんニコニコお疲れさまです。 **熊本誠司**/昨日の東京赤坂RCのゴルフコンペでは岩上会長と年令差でブービーをとれませんでした。次回がんばります。 **淺沼洋一**/ジェシカさんアンドリュースさん楽しみにしていました。ありがとうございます。 **長谷川毅**/昨日のゴルフ同好会コンペを無事終了しホットしています。後は親睦旅行の件のプレッシャーで寝不足の毎日です。色々とご指導くださいます様、宜しくお願ひします。 **辻綾香**/中村さんニコニコよろしくお願ひします。 **張宇**/今週ブラジルサッカー選手16名が事故でなくなりました。本当に無念だと思います。飛行機は危ないこともあると思いました。 **木下京子**/秀城、4ヶ月になりました。赤ちゃん連れでの参加を容認してくださる赤坂RCの皆様の寛容さに感謝です。 **戸泉邦康**/先日の披露宴に長谷川さんにお越しいただきました。ありがとうございました。来年4月に第2子長女が産まれる予定です。



● 次回予告 / 2016年12月16日 第1423回例会

創立30周年記念式典・祝賀忘年家族会

場所：ANA インターコンチネンタル東京 B1「ギャラクシー」

第一部：記念式典 17:00 ~ 17:40

第二部：記念講演 17:50 ~ 18:40

歴史家・作家 加来耕三氏

第三部：祝賀忘年家族会 18:50 ~ 20:50

ピアーチュカルテットによるステージ